
This election is about Brexit

The Liberal Democrats could not be clearer. They dislike Brexit. They are not
reconciled to the decision of Uk voters, and are offering a second referendum
on Brexit were they to be able to influence government. They have said they
will likely campaign for Remain again in such a referendum.

The Lib Dems have issued leaflets with “Want to stop a disastrous Hard
Brexit? ” on the front, and a message from their Leader “demanding” a second
referendum on the second page. They have campaigned to turn this General
Election into a second referendum on Brexit by urging all who want to try to
reverse the referendum decision to vote for them to secure another vote. They
are wrong to suggest their opponents want a disastrous Brexit. No party wants
a disastrous Brexit. Realists accept membership of the single market is not
on offer for a non EU state. The issue is mutual access, not membership.

If the polls are right and they come well behind the two leading parties we
will be able to conclude that most voters now accept the verdict of the
referendum and wish a new government to get on and implement it in the best
way possible. Many people think the UK would look silly and place itself in a
very weak position if two years after telling our partners we were leaving we
wanted to change our mind and tried to get old terms of membership back.

One of my few cherished memorabilia of past Liberal Democrat campaigns is
their leaflet saying “It’s time for a real referendum on Europe”. Issued when
Conservatives were trying to stop the Lisbon Treaty , Lib Dems then declined
to help us get a vote on that but recommended an In/Out vote. Conservatives
offered just such a vote after Lisbon had gone through, when the Lib Dems
changed their mind again and did not support. They stated quite clearly in
that original leaflet “Only a real referendum on Britain’s membership of the
EU will let the people decide our country’s future. ”

Brave words. What a pity that when we gave the people that decision and they
made it, Lib Dems then decided they knew better than the voters and demand we
do it all over again. Funny idea of democracy.

They now claim that the referendum was advisory – though the government wrote
to every household saying voters would decide. They go on to claim Leave
voters were conned by arguments over the money. That cannot be true, given
the endless complaints they made about the figures throughout the referendum
campaign, seeking to put across their view of the amounts in dispute.
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Remarks at the Invictus Games Sydney
2018 Media Launch

PRIME MINISTER:

Your Excellencies , Your Royal Highness, Premier of New South Wales, Defence
Minister Marise Payne, Minister for Veterans’ Affairs Dan Tehan,
distinguished guests one and all, but above all, the Australian Squad Members
for the Invictus Games.

Thank you for your service, for your leadership, for your courage. We thank
all of our servicemen and women and veterans here today.

We are reminded now and forever how our freedoms depend, today, as they did a
century ago, in your putting your lives on the line to keep us free.

The games are called Invictus – unconquered, you are unconquered, you are
unconquerable, just as are the values for which you fought, for which you
fight, for which our nations stand.

And I thank you, Your Royal Highness, for the sympathy, for the condolences,
for the solidarity you show us, as we show the people of Britain, as your
High Commissioner Menna Rawlings understands very well.

When we saw the people of Britain attacked, Manchester Arena, London Bridge,
it was an attack on Australia and our values as well.

And tragically, as we know, two young Australians lost their lives in that
shocking terrorist attack on London Bridge.

And we have had another terrorist attack this week in Melbourne, another
innocent civilian has been killed.

This battle against terrorism is fought at home and around the world.

And everywhere it depends on brave men and women – unconquered,
unconquerable, committed to the values of freedom for which we stand and
which our fathers and mothers and grandfathers and grandmothers have stood
for generations – standing up, unconquered, unconquerable, always invictus.

These games remind us of that commitment, that enduring commitment to the
wounded, injured, ill servicemen and women, both on active duties and
veterans.

It is as Prince Harry said it is an opportunity to use that healing power of
sport to help them rebuild their lives.

And in the lead-up to the 2018 Invictus Games here in Sydney, we are
entranced, inspired, by the tales of triumph over adversity, of which you
spoke, Your Royal Highness.
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Like Curtis McGrath, an Ambassador for the Invictus Games and a recent gold
medallist from the 2016 Rio Paralympic Games. As an Australian Army Engineer
Curtis lost both legs in an improvised explosive device blast while serving
in Afghanistan in 2013. Since then Curtis has overcome his severe injuries
through rehabilitation and intense training to represent Australia at the
highest level.

Curtis, along with each of the members of the Invictus Squad is an
inspiration to our ADF and to all Australians. That’s the power of sport.

As you said, Your Royal Highness, it is not just Sydney that is sports mad,
Australia is sports mad. It unites us all, it inspires us, it brings out the
best.

Now the Sydney Invictus Games will be on the year 2018, which marks the
centenary of the end of World War l.

We know how important it is to honour the sacrifice of our servicemen and
women over the ages and our veterans.

In Canberra, the Australian Parliament stands opposite, across the lake, the
Australian War Memorial, whose Director, Brendan Nelson, an Ambassador for
the Invictus Games, is here today.

That monument is a powerful, quiet reminder to those of us who lead our
nation to always seek to resolve conflict by peaceful means. But, if we
cannot, and we send our troops into harm’s way, to ensure that they are
always well led and well resourced. So that they can return home safely, duty
done, mission completed, to their families.

And it also is a reminder, as are these Invictus Games, that the best way to
honour the diggers of 1914 and 1918 is to support the servicemen and women,
the veterans and their families, of today and that is our commitment.

Our servicemen and women defend our freedoms and our values so we may live in
peace. Many have paid with their lives. Many more have returned wounded,
physically, mentally, emotionally.

And that is why the Australian government is providing comprehensive support
to help our veterans return to civilian life. With better services so they
can get on with their lives, more funding across a wide range of areas,
including mental health and suicide prevention strategies.

We have also personally committed – the Minister and myself and my whole
Government – to an employment initiative that will enable veterans to forge
new careers.

And the inspiration for that came, Your Royal Highness, from a meeting with
my son-in-law and veterans of his era, your era, young veterans in their 30s
who said: “We need some help; more help to get business to give us the
employment opportunities we need to return to civilian life”.

It’s a good example of the way we engage with the veterans community to



ensure that we are providing each and every one of them the support they need
in every way.

Rebuild their lives, return to civilian life, to continue to serve the
nation, they have through their service, kept free.

So the Invictus Games is another way we can honour our veterans. It is a
great opportunity to show them and the serving men and women of the ADF, that
the whole nation, the whole community, is right behind them.

So I want to thank General Leahy for his leadership. I want to thank the
sponsors for their support. And this is a good opportunity, in addition to
the support that comes from government for businesses, for individuals, to
provide their support in every way to the Invictus Games. We can all show our
support for these great Games.

So, it is time to get ready to embrace the 2018 Games, embrace the Invictus
spirit.

These veterans are unconquered; the values for which they fought are
unconquered and unconquerable.

We salute you, we thank you and we will be cheering you on at the Invictus
Games here in Sydney in 2018.

Thank you very much.

[ENDS]

China is making preparations for
manned lunar landing

China is making preliminary preparations for a manned lunar landing mission,
said Yang Liwei, deputy director general of China Manned Space Agency,  on
Tuesday.

Yang Liwei, China’s first astronaut and deputy director of China’s manned
space program office, makes a speech during the 2017 Global Space
Exploration Conference in Beijing, capital of China, June 6, 2017.

[Photo/Xinhua] 

It will not take long for the project to get official approval and funding,
Yang said during a group interview at the Global Space Exploration Conference
(GLEX 2017).

When asked whether he has any plan to step onto the Moon, Yang, China’s first
astronaut, showed great excitement. “If I am given the opportunity, no
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problem!” he said.

Wu Yansheng, president of China Aerospace Science and Technology Corporation
(CASC), also said that China is working on a manned lunar landing plan.

The mission will consist of a manned spaceship, a propulsion vehicle and a
lunar lander. The manned spaceship and the lunar lander will be sent into
circumlunar orbit separately, according to Wu.

Remarques de la Haute Représentante /
Vice-Présidente Federica M

Bamako, le 5 juin 2017
 
Seule la version écrite fait foi!
 
Premièrement, je voudrais dire que la coopération entre l’Union européenne et
le G5 Sahel, a été lors des deux dernières années vraiment unique, c’est
devenu un partenariat stratégique.

Nous nous sommes vus deux fois à Bruxelles, la première fois ici dans la
région, et je voudrais vous remercier Monsieur le Ministre [Abdoulaye Diop,
Ministres des Affaires étrangères du Mali], remercier tout le pays, le
gouvernement, les autorités pour avoir organisé cette importante réunion
ministérielle, ici à Bamako. C’est ma première visite au Mali mais la
troisième visite en deux ans dans le Sahel; la dixième en Afrique
subsaharienne; et cela témoigne de l’importance de ce partenariat pour
l’Union européenne et pour moi personnellement.
 
Comme vous l’avez dit, nous partageons la même région du monde; il est clair
que ce qui se passe ici au Sahel a des conséquences en Europe, et l’inverse
est vrai aussi. C’est pour cela que nous avons commencé depuis deux ans à
travailler vraiment ensemble, dans les domaines de la sécurité, du changement
climatique, du développement durable et aussi de la prévention des crimes, du
terrorisme mais aussi de toutes sortes de trafic, y compris d’êtres humains.
 
Nous sommes ensemble aussi avec un esprit de partenariat dans la gestion des
flux migratoires et surtout pour sauver des vies – des vies de jeunes
Africains – qui trop souvent encore meurent dans le désert ou dans la
Méditerranée. Nous sommes ensemble pour éviter que cela se produise encore.
 
Je voudrais vraiment saluer la décision du G5 Sahel d’établir une force
conjointe pendant le dernier sommet en février. Pour nous, c’est un signal
clair de la volonté des pays du G5 Sahel de prendre en main leur propre
sécurité; nous pensons que c’est le bon choix à faire. Premièrement, parce
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que vous connaissez bien le territoire, ses dynamiques; ensuite parce qu’une
force conjointe avec une très forte coopération régionale et coordination
avec les autres opérations qui sont présentes sur le territoire est – nous le
pensons – la meilleure façon de faire face aux défis du terrorisme mais aussi
de contrôler le territoire quand il s’agit de combattre les trafics de toute
sorte, que ce soit de drogues, d’armes ou d’êtres humains.
 
C’est pour cela que l’Union européenne comme premier partenaire du G5 Sahel
peut annoncer aujourd’hui une contribution de 50 millions pour soutenir le
déploiement de la force conjointe. Cela va être une contribution qui va
arriver vite, et qui je l’espère va montrer la bonne direction aussi aux
autres partenaires du G5 Sahel.
L’Union européenne est fière d’être la première à soutenir ce projet; nous
allons le faire non seulement par nos moyens financiers – 50 millions c’est
en tous cas une contribution significative parce que nous croyons fermement
dans le fait que c’est un investissement dans notre propre sécurité et nous
le faisons en partenariat – c’est notre façon de travailler sur la sécurité.
 
L’autre chose, c’est notre présence dans la région. Ici à Bamako nous avons
deux missions qui soutiennent et conseillent les forces de sécurité, les
forces armées du Mali, nous avons une autre présence au Niger, qui vont
contribuer en termes de conseil, de formation, d’accompagnement au travail de
la Force conjointe; vous pouvez compter sur les forces de l’Union européenne,
également les forces militaires et civiles, pour accompagner le déploiement
de la force conjointe dans la région.
 
L’Union européenne est clairement aux côtés des pays du G5 [Sahel], du G5
[Sahel] en tant que tel, parce que pour nous, la sécurité, la prospérité, le
développement du Sahel est un facteur clé de la sécurité, du développement,
de la stabilité de l’Europe. Nous sommes vraiment partenaires, amis, voisins,
frères et sœurs et cela pour nous, se traduit par un engagement concret, et
je suis sûre que dans les années et les mois à venir, nous allons continuer à
épanouir ce partenariat que nous avons lancé il y a quelques années et qui
fonctionne – je pense – de façon excellente.
 
Mon ami le Ministre [Abdoulaye Diop] disait, notre partenariat est vraiment
un laboratoire pour nous, de la façon dont l’Union européenne peut soutenir
avec tous les moyens qu’elle a – militaires, de développement, de soutien
économique, mais aussi d’accompagnement d’une certaine politique, je pense à
la création d’emplois pour les jeunes, à l’éducation, à la bonne gouvernance,
à la résilience- une région stratégique.

Je voudrais terminer par remercier encore une fois le Mali, le Ministre
[Abdoulaye Diop] et toute la population du pays pour leur excellente
hospitalité mais aussi un excellent leadership, pour avoir vraiment guidé le
G5 ces derniers mois, dans une direction très positive, très courageuse et
l’Union européenne est et sera toujours avec vous.
 
Merci.
 
 



Q. One question about the rupture of the diplomatic relations between Saudi
Arabia and Qatar, what is the EU reaction?
 
On the very worrying developments on relations between Qatar and some of the
countries in the Gulf and around the Gulf – in the region. This is something
I have been following very closely from here this morning, from early
morning. For us, each and every country around the region is a very important
partner. We have always believed that cooperation among them and between each
of them and the international community including the European Union is key
for security and stability in the region and beyond and for each and every of
the crises that region is facing – starting from Syria, but not only. We
continue to believe that regional cooperation and dialogue is the way to
maintain or build a cooperative approach. By the way, here we are celebrating
a successful regional cooperation. We intend, as European Union, to maintain
excellent relations with each of the countries in the region and we sincerely
hope and I would invite all of them to avoid any further escalation in these
hours and solve any issue through dialogue and political talks.
 
Q. Y aura-t-il des livraisons de matériel militaire pour le déploiement de la
force conjointe?
 
Nous allons contribuer financièrement à la force conjointe et nous allons
aussi – comme je l’ai expliqué – utiliser la présence militaire de l’Union
européenne dans la région y compris ici à Bamako pour accompagner la création
de la force et son déploiement efficace sur le territoire, surtout par un
travail d’accompagnement, de conseil, de formation et de soutien financier.
Il y a en effet un autre volet de soutien aux activités de la force conjointe
qu’il faut encore explorer dans les détails mais qui va être disponible. Tout
le travail que nous faisons avec le financement pour le développement peut
être ciblé à faire retourner surtout les services de base dans les zones qui
auront bénéficiées des activités militaires de la force – c’est-à-dire les
zones libérées des forces terroristes pourront bénéficier aussi d’un soutien
non-militaire mais proprement civil, de développement, de qualité de la vie,
de sorte que la population locale puisse avoir accès aux services de base de
façon immédiate et positive.
 
 
Lien vers la vidéo:
https://ec.europa.eu/avservices/video/player.cfm?ref=I139588
 

Remarques de la Haute Représentante /
Vice-Présidente Federica M

Bamako, le 5 juin 2017
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Seule la version écrite fait foi!
 
Premièrement, je voudrais dire que la coopération entre l’Union européenne et
le G5 Sahel, a été lors des deux dernières années vraiment unique, c’est
devenu un partenariat stratégique.

Nous nous sommes vus deux fois à Bruxelles, la première fois ici dans la
région, et je voudrais vous remercier Monsieur le Ministre [Abdoulaye Diop,
Ministres des Affaires étrangères du Mali], remercier tout le pays, le
gouvernement, les autorités pour avoir organisé cette importante réunion
ministérielle, ici à Bamako. C’est ma première visite au Mali mais la
troisième visite en deux ans dans le Sahel; la dixième en Afrique
subsaharienne; et cela témoigne de l’importance de ce partenariat pour
l’Union européenne et pour moi personnellement.
 
Comme vous l’avez dit, nous partageons la même région du monde; il est clair
que ce qui se passe ici au Sahel a des conséquences en Europe, et l’inverse
est vrai aussi. C’est pour cela que nous avons commencé depuis deux ans à
travailler vraiment ensemble, dans les domaines de la sécurité, du changement
climatique, du développement durable et aussi de la prévention des crimes, du
terrorisme mais aussi de toutes sortes de trafic, y compris d’êtres humains.
 
Nous sommes ensemble aussi avec un esprit de partenariat dans la gestion des
flux migratoires et surtout pour sauver des vies – des vies de jeunes
Africains – qui trop souvent encore meurent dans le désert ou dans la
Méditerranée. Nous sommes ensemble pour éviter que cela se produise encore.
 
Je voudrais vraiment saluer la décision du G5 Sahel d’établir une force
conjointe pendant le dernier sommet en février. Pour nous, c’est un signal
clair de la volonté des pays du G5 Sahel de prendre en main leur propre
sécurité; nous pensons que c’est le bon choix à faire. Premièrement, parce
que vous connaissez bien le territoire, ses dynamiques; ensuite parce qu’une
force conjointe avec une très forte coopération régionale et coordination
avec les autres opérations qui sont présentes sur le territoire est – nous le
pensons – la meilleure façon de faire face aux défis du terrorisme mais aussi
de contrôler le territoire quand il s’agit de combattre les trafics de toute
sorte, que ce soit de drogues, d’armes ou d’êtres humains.
 
C’est pour cela que l’Union européenne comme premier partenaire du G5 Sahel
peut annoncer aujourd’hui une contribution de 50 millions pour soutenir le
déploiement de la force conjointe. Cela va être une contribution qui va
arriver vite, et qui je l’espère va montrer la bonne direction aussi aux
autres partenaires du G5 Sahel.
L’Union européenne est fière d’être la première à soutenir ce projet; nous
allons le faire non seulement par nos moyens financiers – 50 millions c’est
en tous cas une contribution significative parce que nous croyons fermement
dans le fait que c’est un investissement dans notre propre sécurité et nous
le faisons en partenariat – c’est notre façon de travailler sur la sécurité.
 
L’autre chose, c’est notre présence dans la région. Ici à Bamako nous avons



deux missions qui soutiennent et conseillent les forces de sécurité, les
forces armées du Mali, nous avons une autre présence au Niger, qui vont
contribuer en termes de conseil, de formation, d’accompagnement au travail de
la Force conjointe; vous pouvez compter sur les forces de l’Union européenne,
également les forces militaires et civiles, pour accompagner le déploiement
de la force conjointe dans la région.
 
L’Union européenne est clairement aux côtés des pays du G5 [Sahel], du G5
[Sahel] en tant que tel, parce que pour nous, la sécurité, la prospérité, le
développement du Sahel est un facteur clé de la sécurité, du développement,
de la stabilité de l’Europe. Nous sommes vraiment partenaires, amis, voisins,
frères et sœurs et cela pour nous, se traduit par un engagement concret, et
je suis sûre que dans les années et les mois à venir, nous allons continuer à
épanouir ce partenariat que nous avons lancé il y a quelques années et qui
fonctionne – je pense – de façon excellente.
 
Mon ami le Ministre [Abdoulaye Diop] disait, notre partenariat est vraiment
un laboratoire pour nous, de la façon dont l’Union européenne peut soutenir
avec tous les moyens qu’elle a – militaires, de développement, de soutien
économique, mais aussi d’accompagnement d’une certaine politique, je pense à
la création d’emplois pour les jeunes, à l’éducation, à la bonne gouvernance,
à la résilience- une région stratégique.

Je voudrais terminer par remercier encore une fois le Mali, le Ministre
[Abdoulaye Diop] et toute la population du pays pour leur excellente
hospitalité mais aussi un excellent leadership, pour avoir vraiment guidé le
G5 ces derniers mois, dans une direction très positive, très courageuse et
l’Union européenne est et sera toujours avec vous.
 
Merci.
 
 
Q. One question about the rupture of the diplomatic relations between Saudi
Arabia and Qatar, what is the EU reaction?
 
On the very worrying developments on relations between Qatar and some of the
countries in the Gulf and around the Gulf – in the region. This is something
I have been following very closely from here this morning, from early
morning. For us, each and every country around the region is a very important
partner. We have always believed that cooperation among them and between each
of them and the international community including the European Union is key
for security and stability in the region and beyond and for each and every of
the crises that region is facing – starting from Syria, but not only. We
continue to believe that regional cooperation and dialogue is the way to
maintain or build a cooperative approach. By the way, here we are celebrating
a successful regional cooperation. We intend, as European Union, to maintain
excellent relations with each of the countries in the region and we sincerely
hope and I would invite all of them to avoid any further escalation in these
hours and solve any issue through dialogue and political talks.
 
Q. Y aura-t-il des livraisons de matériel militaire pour le déploiement de la



force conjointe?
 
Nous allons contribuer financièrement à la force conjointe et nous allons
aussi – comme je l’ai expliqué – utiliser la présence militaire de l’Union
européenne dans la région y compris ici à Bamako pour accompagner la création
de la force et son déploiement efficace sur le territoire, surtout par un
travail d’accompagnement, de conseil, de formation et de soutien financier.
Il y a en effet un autre volet de soutien aux activités de la force conjointe
qu’il faut encore explorer dans les détails mais qui va être disponible. Tout
le travail que nous faisons avec le financement pour le développement peut
être ciblé à faire retourner surtout les services de base dans les zones qui
auront bénéficiées des activités militaires de la force – c’est-à-dire les
zones libérées des forces terroristes pourront bénéficier aussi d’un soutien
non-militaire mais proprement civil, de développement, de qualité de la vie,
de sorte que la population locale puisse avoir accès aux services de base de
façon immédiate et positive.
 
 
Lien vers la vidéo:
https://ec.europa.eu/avservices/video/player.cfm?ref=I139588
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